

**RÈGLEMENT E-FOIL KOTL 2024***(english below)***Généralités**

- **Le Swisskite Club de Portalban et le KOTL 2023 déclinent toute responsabilité en cas d'accident.**
- Les participants s'engagent à respecter les indications et recommandations données par le directeur de course. En cas de non-respect des consignes, les participants risquent la disqualification.
- Ce règlement peut être modifié sans préavis afin de s'adapter au nombre de participants.
- **L'inscription se fait via internet jusqu'au jour précédent la compétition au prix de 10.- CHF ou sur place, le jour de la compétition avant 9h30 moyennant une taxe d'inscription de 15.- CHF.**
- Le participant prend connaissance de **l'interdiction de l'E-foil en Suisse**. L'organisateur dispose d'une autorisation spéciale pour cette compétition.

**Principe de la course**

- La compétition d'E-foil est une **course chronométrée sur un parcours balisé**.
- **Départ** : Les participants doivent être arrêtés au moment du départ. Ils partent sur ordre du klaxon (3...2...1...Klaxon)
- **Le meilleur temps** des deux manches définit le classement et permet de désigner le vainqueur.
- Chaque participant a le **droit à 2 chutes**. La **3<sup>ème</sup> chute est éliminatoire**.
- Si un participant interrompt sa course pour quelque raison, il doit immédiatement quitter la zone de la course.

**Matériel**

- **Casque et gilet obligatoires**
- Bottillons acceptés
- Les participants doivent disposer d'une planche d'E-foil. L'organisateur ne met pas à disposition de matériel.

**Phase d'Essai libre :**

- Sans réglementation, sous la responsabilité de chaque participant

**Phase d'Essai chronométré :**

- L'ordre de passage est défini selon la numérotation des dossards dans l'ordre croissant (du plus petit au plus grand)
- Les résultats des essais chronométrés déterminent l'ordre du départ de la course (du plus lent au plus rapide)

**Phase de course :**

- L'ordre de passage est défini selon les essais chronométrés (du plus lent au plus rapide)
- La phase de course est divisée en 2 manches. Seul le **meilleur temps** sur les 2 manches sera compté.
- Le classement est défini selon le meilleur temps.



## E-FOIL KOTL 2024 REGULATIONS

### General

- **The Portalban Swisskite Club declines all responsibility in the event of an accident.**
- Participants undertake to follow the instructions and recommendations given by the race director. Failure to do so may result in disqualification.
- These rules are subject to change without notice to adapt to the number of participants.
- **Registration** can be made **online until the day before the competition for CHF 10.00, or on site before 9.30 a.m. on the day of the competition** for a registration fee of **CHF 15.00**.
- The participant acknowledges that **E-foils are prohibited in Switzerland**. The organiser has special authorisation for this competition.

### Principles of the race

- The E-foil competition is a timed race on **a marked course**.
- **Start:** Participants must be stationary at the start. They start on the command of the horn (3...2...1...Horn)
- **The best time** of the two heats determines the ranking and the winner.
- Each participant is entitled to 2 falls. **The 3rd fall is eliminatory.**
- If a participant interrupts his race for any reason, he must immediately leave the race area.

### Equipment

- **Helmet and waistcoat are mandatory.**
- Booties accepted.
- Participants must have an E-foil board. The organiser will not provide any equipment.

### Free trial phase:

- No rules, under the responsibility of each participant

### Timed trial phase:

- The running order is determined by the numbering of the race numbers in ascending order (smallest to largest).
- The results of the time trials determine the starting order of the race (slowest to fastest).

### Race phase:

- The running order is determined by the time trials (slowest to fastest)
- The race phase is divided into 2 heats. Only the best time over the 2 heats will be counted.
- The ranking is determined by the best time.